

山法師

寒河江中部小学校 学校だより 令和5年4月20日 校長 那須 隆秀

祝 110 名の新入生を迎えました!

令和5年4月8日(土)、寒河江市立 寒河江中部小学校の創立から44回目 の入学式を行い、110名の新入生を 迎えました。

保護者と教職員合わせて300人以上の大人が見守る中、自分の名前を呼ばれたときは、しっかりと「はいっ」と返事をしていました。その後、話を聞く態度、記念写真を撮るときの態度まで、最後まで立派な1年生で、「立派だね。すごいね。がんばったね。」という声がたくさん聞かれた、素晴らしい入学式となりました。

頼もしい1年生を迎えて**寒河江中部** 小は全校児童666名、山形県で4番 目に大きい小学校としてスタートです。

教室での学習態度も立派な1年生↓



体育着の1年生。かっこいい!











お世話になりました。転出された職員です。感謝!

教諭 阿部 行雄 退職 西川小へ(非常勤) 教諭 工藤 史子 退職 大森小へ(支援員)

教諭 小座間久美子 東郷小へ <mark>祝 新採教頭</mark>

教諭菅野郁子高松小へ教諭田口史織本郷東小へ教諭安孫子敏晴陵西中へ

| 支援員 鈴木 裕子 寒陵スクールへ

講師

支援員 小野 耕司 退職

用務員 安孫子 悟

スクサポ 菊地

茨木 晴美

恵

退職(娘さんの出産支援)

寒河江小へ

退職 (出産準備)

よろしくお願いします!今年度の教職員です。

今年度16名の転入者を迎えました。**48名の教職員一同頑張ってまいります。**保護者の皆様のご理解とご協力、さらには応援をいただければ幸いです。今年1年よろしくお願いいたします。











